

# Moncada suprimirá el próximo año dos pasos a nivel del Metro

*La Coput invertirá mil millones en el proyecto*

**J. M. Esteve**

Moncada

Era una deuda histórica para Moncada. Los pasos a nivel de Masías-Barrio de los Dolores y el situado en la carretera de Bétera pasando el CEU serán suprimidos el próximo año.

La inversión prevista por la Consejería de Obras Públicas superará los 1.000 millones de pesetas y los dos proyectos serán adjudicados en breve. Se construirá pasos subterráneos en ambos casos para evitar las vías del tren, aunque en el caso del túnel de Masías-Barrio de los Dolores éste no se situará en el mismo punto donde se encuentra ahora el paso a nivel, sino más hacia Moncada ciudad, y se unirá a la

futura ronda de circunvalación norte de la localidad.

Mejorar los accesos a Moncada es el objetivo de este plan de la Consejería. Los vecinos ya no tendrán que esperar el paso del tren y al mismo tiempo se evitará el peligro de posibles accidentes, que a menudo se producían en estos dos puntos muy transitados por vehículos.

En las próximas semanas serán adjudicados los proyectos, hoy en fase de revisión, de la construcción de los reivindicados pasos subterráneos.

De esta manera, sólo quedarán dos pasos a nivel en la ciudad, el que se encuentra en el acceso a Moncada por la zona sur y el situado en la rotonda frente al CEU San Pablo.

LP. Jueves 9.12.99